



Der rechte Mann am rechten Platz.



„Ach, Mutter, es tut mir so leid um Paul Grünberg.“

„Warum denn, Otto?“

„Weil er am nächsten Montag wieder nach jener englischen Schule zurückgehen muß und er mag es gar nicht.“

„Warum mag er es denn nicht?“

„Er sagt, es seien so böse Jungs dort, welche niemals in der Bibel lesen und den Sabbat nach dem Gottesdienst gar nicht mehr heiligen, sondern über alles Gute spotten.“

„Es freut mich zu hören, daß Paul darüber betrübt ist; ich hoffe, es ist ein Zeichen davon, daß er jetzt etwas für Religion übrig hat.“

„O gewiß, Paul ist jetzt ganz anders, als er in den letzten Ferien war und deshalb kommt er auch so gern hierher.“

„Ich hoffte auch, daß eine gute Veränderung mit ihm vorgegangen sei, andernfalls hätte ich nicht